

Dorstener Zeitung.de

12.04.2011 18:15 Uhr

Abrissarbeiten

Gas-Labor wich dem Baggerzahn

HERVEST Sichtbare Fortschritte machen die Abrissarbeiten auf dem ehemaligen Ruhrgas-Gelände. In den letzten Tagen rückten die Bagger dem mehrgeschossigen früheren Labor zu Leibe, das ein für allemal ausgedient hat. Von Klaus-Dieter Krause



Nur noch Vergangenheit: Bagger zerlegten das Gas-Labor. (Foto: Rüdiger Eggert)

Lediglich der Gaszähler-Prüfstand wird von der Firma Ruhrgas weiterhin benötigt, alle anderen Gebäude müssen weichen, damit sie bei der Vermarktung der Gewerbegebiete voraussichtlich 2015 einer neuen Nutzung nicht im Wege stehen.

Wie berichtet hatte die Stadt die 90 000 Quadratmeter umfassende Fläche westlich des Fürst-Leopold-Geländes erworben, um dort nach einer umfassenden Sanierung Gewerbebetriebe anzusiedeln. Die Abrissarbeiten der insgesamt sechs Gebäude verlaufen fahrplangemäß, so dass die Bauten Mitte Mai komplett verschwunden sein dürften.

Altlasten-Sanierung folgt

Als nächster Schritt ist danach die Altlasten-Sanierung des Bodens an der Reihe. Deren Start ist jedoch abhängig von der Finanzierung und kann sich möglicherweise noch bis 2012 verzögern. Der vorherige Gebäude-Abriss war trotzdem nötig: Einige der Altbauten blockierten die Trasse, die für die geplante Umgehungs- und Fürst-Leopold-Erschließungsstraße gebraucht wird.